

Ausgabe: © SN Datum: 26.06.2008

Rat mit langer Tagesordnung

Obernkirchen. Kurzfristig ist die Stadtratssitzung um eine Woche auf den nächsten Mittwoch verschoben worden. Am 2. Juli treffen sich die Mitglieder um 18 Uhr im Ratssaal, um eine lange Tagesordnung abzuhandeln. Nach dem Bericht des Bürgermeisters über wichtige Beschlüsse des Verwaltungsausschusses und wichtige Angelegenheiten steht eine im Fachausschuss schnell abgesegnete Satzung für die Einrichtung eines Behinderten- und Seniorenbeirates der Stadt zum Beschluss an. Es folgen die Widmung der Straße Stiftsblick und die verlängerten Vormittagsbetreuungszeiten bis 13.45 Uhr. Die Entwicklung des Hortangebotes im Kindergartenjahr 2008/09 wird anschließend diskutiert, ehe die Vorschläge für die Benennung der Haupt- und Hilfsschöffen für die Strafkammer des Landgerichts Bückeberg und des Schöffengerichts des Amtsgerichts Bückeberg für die Wahlperiode 2009 bis 2013 beschlossen werden. Für die Gründung einer Kinderfeuerwehr müssen Satzung und Organisationsgrundsätze gemäß dem Kommandobeschluss gefasst werden. Reine Formsache ist auch die Ernennung eines Ortsbrandmeisters und seines Stellvertreters für die Ortsfeuerwehr Vehlen. Zum Abschluss befasst sich das Gremium mit den „Strukturprojekt „regi.on“ der E.ON Westfalen-Weser. rnk

Rott „Hütte“: EM durchkreuzt Pläne

Obernkirchen. Die Fußball-Europameisterschaft hat auch einige Pläne des Rotts „Hütte“ durchkreuzt. Der Schießwettbewerb um einige Rottpokale musste vom 16. Juni auf Montag, 30. Juni, verlegt werden. Er beginnt um 19.30 Uhr auf dem Schießstand der Schützengemeinschaft Beeke-Schauenstein. Die nächste Rottversammlung ist neu angesetzt worden auf Montag, den 7. Juli, 19.30 Uhr, im Gasthaus Lücking. Ursprünglich sollte sie am 26. Juni abgehalten werden. Keine Änderung erfährt der Termin des Sommerfestes. Diese Party für Mitglieder und Freunde startet am 31. August um 14 Uhr auf dem Festplatz an der Stoevesandstraße. sig

Kollberg-Siedler wollen feiern

Obernkirchen. Die Kollberg-Siedler feiern am Sonnabend, 5. Juli, ihr diesjähriges Sommerfest. Dafür hat Hanna Heine, Kollberggring 41, ihr Grundstück zur Verfügung gestellt. Der Vorsitzende Ulrich Röble hat eine Showeinlage angekündigt. Es gibt Kartoffelpuffer, Grillsteaks, Bratwurst, selbst gemachte Salate und vieles mehr. Am Sonntag wartet auf die Teilnehmer zur Kaffeezeit an gleicher Stelle ein Kuchenbüfett. Parallel dazu richtet Jugendleiter Robert Röhrich ein Kinderfest aus. sig

SVO-Nachwuchs spielt auf

Obernkirchen. Das Jugendwochenende des SV Obernkirchen beginnt heute, Donnerstag, um 17.30 Uhr mit Einlagenspielen der A- und B- Junioren. Am Freitag steht ab 18 Uhr das Turnier der C - Junioren an, am Sonnabend wird um 10.30 Uhr die Begegnung SV Obernkirchen - FC Stadthagen (C1-Bezirksliga) angepfeifen. Um 12 Uhr startet das Turnier der E 1 - Junioren, ehe ab 14.30 Uhr das Turnier der E 2-Junioren ansteht. Am Sonntag beginnt um 10 Uhr das Turnier der F 1-Junioren, ab 12 Uhr ist das Turnier der G-Junioren, ehe ab 14.30 Uhr das Turnier der F 2-Junioren im Johann-Heinrich-Bornemann-Stadion das Jugendwochenende abschließt. r

28 Schritte auf dem Weg zum „Golf-Gold“

Obernkirchen. Die Kinder-Golfabzeichen sind für Kinder bis 14 Jahre konzipiert, und das Bestehen der Prüfung für das Goldabzeichen gilt als erteilte Platzerlaubnis. Dabei wird nicht nur das golferische Können überprüft, auch ein Fitness-Test muss absolviert werden. Insgesamt 28 Aufgaben mussten die sieben wackeren Streiter bewältigen, dazu gehörten im Technik-Teil das kurze und das lange Spiel mit Chip, Putt und Abschlag. Die Theorie befasste sich sowohl mit den Regeln als auch mit der Etikette auf dem Platz. Interessant auch für die Erwachsenen dürfte der Fitness-Teil sein, in denen sich zum Beispiel zwei Kinder in einigem Abstand auf einem Bein gegenüber stehen. Sie werfen sich gleichzeitig Bälle zu und müssen diese fangen. Hinzu kommen der Unterarmstütz oder die Waage – alles Übungen, die Fitness und Koordination verlangen. Das Kinder-Golfabzeichen in Gold haben bestanden: Lukas Bresche, Simon Gums, Ann-Cathrin Hain, Geoffrey Heisecke, Marischa Mollink, Engel Schiemann und Johannes Stender. Für diese sieben Kinder stand dann kurz nach dem bestandenen Goldabzeichen der DGV-Mini-Cup in Schaumburg an. Erstmals starteten sie in der Goldwertung, die Kindern mit Platzerlaubnis vorbehalten ist. Da war die Nervosität groß und es klappte noch nicht so ganz mit den vorderen Plätzen, diese gingen an die „erfahreneren“ Mitstreiter. In der Goldwertung der Mädchen belegten Caroline Scheer und Lea Pompe mit 57 beziehungsweise 61 Schlägen (auf den auf 200 Meter verkürzten neun Bahnen) die Plätze eins und zwei. In der Goldwertung der Jungen schaffte es kein Starter aus Schaumburg, einen der ersten drei Ränge zu ergattern. Diese errangen die Kinder aus den Golfclubs Hannover und Gleidingen. In der Silberwertung der Mädchen konnte sich Marie Sophie Seger über ihren zweiten Platz freuen. Auch hier müssen die Schaumburger Jungs wohl noch ein wenig üben, denn sie mussten die Plätze auf dem Treppchen den Mitstreitern aus Gleidingen und Hannover überlassen. cs

Neue Aqua-Kurse erst ab 17. Juli

OBERNKIRCHEN. Die Termine für die neuen Aqua-Kurse stehen fest. Anfänger beginnen am 28. Juli und üben montags von 20.20 Uhr bis 21.05 Uhr. Fortgeschrittene haben drei Möglichkeiten: Ab dem 28. Juli montags von 19.30 Uhr bis 20.15 Uhr, ab dem 17. Juli donnerstags von 20 Uhr bis 21 Uhr oder ab dem 18. Juli freitags von 19.30 Uhr bis 20.30 Uhr. Die Kurse laufen über zehn Abende und kosten 35 Euro plus Eintritt. Sie werden von den meisten Krankenkassen bezuschusst. Anmeldungen sind möglich unter Telefon (0 57 24) 90 27 32. r